

Communiqué de presse

Mercredi 25 juillet 2012

NOMINATION

**A compter du 1^{er} août 2012,
Yves DEMAY est nommé Directeur général de l'Ecole polytechnique**

A l'issue du Conseil des Ministres du mercredi 25 juillet, Yves DEMAY est nommé Directeur général de l'École polytechnique.

Il succède à ce poste au Général de Corps d'Armée Xavier MICHEL, atteint par la limite d'âge de son grade lié à son statut.

Yves DEMAY, 55 ans était depuis 2008, directeur de l'ENSTA ParisTech. De 2004 à 2008, Yves DEMAY dirigeait les systèmes d'information de la DGA (Direction Générale de l'Armement). Auparavant, il était à la tête du centre technique de la DGA d'Arcueil (2003-2004).

Yves DEMAY a débuté sa carrière en menant des recherches au CEA/LETI (Laboratoire d'Electronique et de technologies de l'Information) sur les détecteurs d'infrarouge, puis de 1989 à 2003, il a occupé différentes responsabilités techniques, managériales et de conduites de projets au sein de la DGA.

Yves DEMAY est diplômé de l'Ecole polytechnique (X77) et diplômé de l'université de Paris Sud Orsay (DEA en physique des solides et docteur ingénieur). Il est ingénieur général de l'armement.
